

Des camionneurs en grève et le gouvernement colombien reprennent le dialogue



Bogota, 20 juin, (RHC).- Des représentants du gouvernement colombien et du secteur des transports ont repris aujourd'hui le dialogue pour tenter de mettre un terme à une grève des camionneurs qui dure depuis 2 semaines.

Les dirigeants des transporteurs ont fait savoir que les discussions ont lieu autour d'un agenda préalablement tracé, sans médiation de tiers.

La nécessité de baisser le prix du diesel et les tarifs du péage, et les coûts très bas des frettes sont quelques uns des sujets en discussion.

Les camionneurs menacent de reconduire la grève indéfiniment si le prix du diesel n'est pas baissé, car il s'agit d'une promesse non tenue par le gouvernement depuis la grève précédente il y a plus d'un an.

La grève des camionneurs a provoqué la hausse de certains produits alimentaires et a empêché l'acheminement de plus de 300 000 tonnes de marchandises.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97421-des-camionneurs-en-greve-et-le-gouvernement-colombien-reprennent-le-dialogue>



Radio Habana Cuba